

Résumé du rapport final

«La récré parentale»

Globalement l'émission TV La Récré Parentale a enregistré un fort intérêt de la part des familles et des institutions en Suisse Romande.

- L'audience sur la chaîne La Télé le mercredi matin a doublé depuis le lancement de l'émission en janvier 2023.

- Par mois l'émission est vue par plus de 200 000 personnes sur la chaîne.

- Les chiffres des abonnés sur les réseaux sociaux ne font que d'augmenter, particulièrement sur LinkedIn où nous avons enregistré une augmentation d'abonnés de 800% en 4 mois.

- En partageant nos contenus, les institutions qui ont été invitées à l'émission ont permis de toucher 10 000 personnes supplémentaires et enregistrer une augmentation de l'intérêt vis-à-vis de leurs structures respectives.

- Les institutions ont enregistré un intérêt conséquent de la part des parents suite à leurs passages dans notre émission TV.

Néanmoins nous avons connu des difficultés, il était initialement prévu de produire 40 émissions mais nous avons été en mesure d'en produire 7.

Nous avons par ailleurs connu des défis techniques et humains qui nous ont permis de grandir :

- Il est indispensable d'avoir un Community Manager (CM) pour maintenir la régularité dans les contenus, mais les 2 premières personnes embauchées n'ont pas été à la hauteur. Depuis mars 2023 la CM fait un travail formidable et en 2 mois de travail, elle a mis en place une stratégie de communication sur tous les réseaux sociaux qui commence à porter ses fruits, notamment sur Youtube.

- Enfin, bien que diffusée dans tous les Cantons, La Chaîne La Télé est majoritairement regardée dans les cantons de Vaud et Fribourg, où notre audience est la plus grande mais nous sommes en train d'établir des partenariats pour diffuser sur les chaînes partenaires de La Télé plus diffusées à Genève, dans le Valais et Neuchâtel.

Toutes ces difficultés nous ont permis de grandir, de réadapter notre stratégie, de trouver des moyens pour continuer nos actions auprès des familles.

La Récré Parentale commence à se faire un nom dans le paysage romand, nous sommes invités à des événements organisés pour les associations par les cantons, nous animerons d'ailleurs prochainement un panel de discussion avec entre autres la Conseillère Municipale de Genève Mme Kitsos.